
議会報告 

町田市議会議員 熊沢あやり  

                                      MINI 
                    公共交通 

交交通通空空白白地地区区、、交交通通不不便便地地区区  

                        のの解解消消をを目目指指ししてて    

    

 

 

 

 

 

《熊沢あやりのこれまでの取り組み》 

 本町田地区にはバス便が通っていない交通空白地区がある。消防署 

が移転してくる地域でもあるので、路線バスを走らせるべきではないか。 

と提案し、実証実験が行われました。予想以上に利用者が多く必要性が 

 認めれ、バスルートの変更などを視野に入れ、調整中です。 

 市民病院・市役所にも行きやすく。 

 
ムリ・ムダ・ムラをなくし、すみよいまちづくり 
税理士（税の専門家）だからできる。経費削減！！ 

２児の母として子どもを守る環境を実現 

 

交通空白地区に新規ルートを 

           提案していきます 
・ 鶴 川 ・ 鶴 川 団 地 ～ 金 井 ～ 藤 の 台 団 地 ～       

本町田（消防署前）～市民病院～市役所～町田駅 

・玉川学園前駅～南大谷～本町田団地～日向台～   
本町田（消防署前）～市民病院～市役所～町田駅 

 

 


